

当社映像社内報 日本経団連推薦映像社内報総合賞を受賞

平成18年11月10日
北陸電力株式会社

当社の映像社内報「PIヘッドライン（6月15日放送）」が日本経団連推薦映像社内報総合賞を受賞し、その表彰式が11月9日国立オリンピック記念青少年総合センターで開催されましたので、お知らせいたします。

「日本経団連推薦映像社内報」は、日本経団連社内広報センターが毎年主催する優秀映像社内報の推薦・表彰制度です。本年は40作品の応募があり、優秀賞2作品、総合賞3作品、特別賞6作品が選定されました。今回、当社が受賞した総合賞は企画・内容・表現などが総合的に優れている映像社内報に授与される賞です。

「PIヘッドライン」は従業員の意識の高揚と電力安定供給への使命感の醸成を目的に、平成11年1月から毎週木曜日・金曜日に全社放送しているもので、今回受賞した作品は、1年2ヶ月間にわたる「能登幹線」復旧工事の全容について、高い鉄塔間をつなぐ架線を渡る従業員やヘリコプターによる空中作業など、ドキュメンタリータッチで紹介したものです。

以 上

(ヘリコプターによる延線作業)



(架線を検査する当社従業員)

